

Projekt Landhausstrasse – Umsetzung 2023 / 2024

Nach der Strassensanierung der Landhausstrasse wurden die Grünflächen entlang der Sporthalle im Rahmen des Biodiversitätskonzeptes Teufen naturnah aufgewertet. Die grünen, artenarmen, eintönigen Rasenflächen wurden in bunte, lebendige Oasen für Insekten und Kleintiere verwandelt.

Mit dem Anlegen von Blumenwiesen und Trockenbiotopen wurden artenreiche Lebensräume geschaffen. Es entstanden Flächen mit einer Vielfalt an regionalheimischen Stauden, Gehölzen und Wiesenmischungen, die vom Frühling bis zum Herbst blühen. Durch die Ergänzung mit Kleinstrukturen, wie Steinhäufen und Totholz finden diverse Kleintiere einen sicheren Unterschlupf und einen geeigneten Ort zum Überwintern. So dienen diese attraktiven Flächen als Nahrungsquelle und Refugium für diverse Insekten und sind zudem ein wundervoller Anblick inmitten von Beton und Asphalt.

Ein weiterer Mehrwert ist der geringere Aufwand bei der Pflege der Flächen, Blumenwiesen werden nur 2x im Jahr gemäht und Stauden dürfen über Winter stehen bleiben.

Das Entstehen einer artenreichen und ökologisch wertvollen Fläche benötigt Zeit. Bis zur Erreichung des Zielzustands der Fläche ist daher Geduld gefragt.

Situation vorher**Situation nachher**